



祝
辞

岩手県知事

達増拓也

ブラジル岩手県人会創立60周年記念式典が開催されるにあたり、岩手県民を代表してお祝いを申し上げます。

この広大なブラジルの国土に岩手県出身者の方々の心の拠り所として結成された貴県人会が輝かしい発展を遂げられ、お祝い申し上げます。

また本年はブラジル日本移民110周年にあたります。母国日本から遠く離れたブラジルの地に移住された方々は気候、風土、言語、習慣等のまつた異なる新天地において幾多の困難の中で陥りました。しかし、経済、文化、サッカーなど、各分野にわたつて活発な交流が展開さ

れています。これもひとえに皆様方をはじめとする日系同胞の方々が、故郷岩手県におきましては、緊密な友好関係を深め、経済、文化、サッカーなどをはじめとするスポーツ

60周年を迎えたことは誠に喜ばしい限りであります。また、来年は岩手県釜石市でラグビー・ワールドカップ2019が開催されます。貴県人会は、この発展と会員の皆様の

一同に、日本と日本社会の一員としてさらなる発展に寄与されます。

また、岩手県民を代表してお祝い申し申し上げます。

これまでましたことは誠に喜ばしい限りであります。また、心からお祝い申し申し上げます。

60周年を迎えたことは誠に喜ばしい限りであります。また、心からお祝い申し申し上げます。

岩手県人会

創立60年・県人移住100年式典

祝 ブラジル岩手県人会創立60周年記念式典
Solenidade Comemorativa dos 60 anos de Fundação da A.C.A. Iwate Kenjin Kai do Brasil
26 de Agosto de 2018



式典であいさつする千田会長

◆ 岩手県人会の歴史
ブラジルの岩手県人の先駆けは1918年に一関市出身の小野寺美代治氏が聖州奥地に入植したことに始まり、大正時代には26人の県人が移住したことが記録されている。また、戦後の57年に渡伯家(えさしか)勝氏をはじめ5人ともに「親睦会」を設立し、1926年に開催された初代会長の江刺足した。

◆ 記念式典
千田会長は7代目会長である。

◆ 記念式典
千田会長は7代目会長である。

10時からサンパウロ(聖)市リベルダーテ区の電気組合ホールで開催され、母県から達増拓也(たつや)也(たつや)も出席した。時折霧雨が降る寒さの中、会場にはサンパウロをはじめ、遠方からはペレン、隣国パラグアイのアスンシオン、イグアス、ピラボなど南米の岩手県人関係者合わせて総勢約300人が参加し、「還暦」の節目の年を祝つた。

各地県人会員など総勢300人が出席

達増知事ら大型慶祝団が来伯して祝福

会及び日系団体への激励金の寄贈などに続き、県

の墓地に眠り、県人会で感謝の気持ちを表し、県費留学生・技術研修生制度で代表して2016年研修修生の八重樫重紀力

リンさんがあいさつ。母

県で世話になったことに

勤勉さで苦難を乗り越

え、今日のブラジルでの

感謝の気持ちを表し、県

費留学生・技術研修生制度

度のさらなる継続を願つた。

了の激励金を贈られた千田会長

と勤勉さで苦難を乗り越

ぶ長期にわたり務めて

いた。

千田会長は7代目会長である。

◆ 記念式典
千田会長は7代目会長である。

◆ 記念式